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上野上野ロータリークラブロータリークラブ

MONTHLY 四つのテスト
　言行はこれに照らしてから
１　真実かどうか
２　みんなに公平か
３　好意と友情を深めるか
４　みんなのためになるかどうか

　10月９日（祝）久居ロータリークラブの主催により、津市久居アルスプラザにて、「ロータリ
ーとSDGs」をテーマにインターシティミーティングが開催されました。中勢伊賀グループ８ク
ラブ150名が集まり、上野ロータリークラブからは山本会長、空森次期ガバナー補佐以下計16名
が参加しました。最初にアクターズダンスチームによるオープニングセレモニーがあり、13時
20分、辻原ガバナー補佐による点鐘、続いて久世IM実行委員長による開会の辞、その後ホスト
クラブ会長である中川氏から歓迎の挨拶があり、来賓である前葉津市長からは開催にあたって
の祝辞が述べられました。
　14時20分から「ロータリーと職業奉仕」と題し、地区研修リーダー（パストガバナー）であ
る浦田氏による研修がありました。内容はかなり高度で奥が深く、同時にロータリーの歴史を
感じました。その後休息を挟み、元（株）デンソー副社長である若林宏之氏より「デンソーのサ
ステナビリティ経営～SDGsへの貢献に向けて～」と題し基調講演がありました。内容は現在同
社が環境問題について取り組んでいる事業を、解りやすく説明され、流石に日本を代表する企
業だけあり、将来を見据えた素晴らしい取り組みであると感動しました。
　田山パストガバナーの講評後、次期開催クラブ代表として山本会長が登壇され、本日のお礼と、
次期開催クラブとしての抱負を述べられました。その中で、「空森次期ガバナー補佐の人柄から
きっと楽しい内容にな
るでしょう。皆さん楽
しみにしておいて下さ
い」とご紹介され、和
やかな雰囲気の中、全
行程を終了しました。
　IMは８年に１度の持
ち回りイベントであり、
次期大会成功に向けて
私も微力ではあります
が、精一杯頑張りたい
と思います。雨天の中、
参加された皆様、大変
お疲れ様でした。

インターシティミーティングに参加して
新会員　大西　正人
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▲堀川君ホールインワン祝賀コンペ優勝　大西君（10/31）

▲卓話　遊士屋㈱代表取締役　宮澤大樹氏（10/17）

▲八千代中央RC幹事とバナー交換（10/10）

▲新会員　多原智子君入会式（10/3）

▲はぐるま会（ギア倶楽部10月例会）優勝　廣澤君（10/31）

▲卓話　米山記念奨学生　張 茜茜さん（10/31）

▲会員卓話　増田君（10/10）

▲新会員　多原智子君挨拶（10/3）

10月例会の一コマ

11月クラブ行事予定 〔告　　知　　板〕
７日　11：30　第５回定例理事役員会
　　　12：30　例会（3343）　クラブの日
14日　12：30　例会（3344）
　　　　　　 卓話　ウクライナ帰国者
　　　　　　 浅井　絵利香様
　　　13：40　70周年実行委員会
21日　12：30　例会（3345）
　　　　　　 新会員卓話　多原智子君
28日　18：30　夜間例会（3346）

◎上野・上野東合同ポリオ撲滅募金活動
11月３日（金）　於 ガス展会場

◎職業奉仕委員会研修セミナー開催
11月５日（日）　於 ホテルグリーンパーク津　13：00点鐘
◎次期米山奨学生世話クラブ受入説明会

11月12日（日）　於 安保ホール　14：30 ～
◎11月生まれの会員
　２日　多原　智子君　４日　宮﨑　信之君
　５日　南出　政彦君　10日　山出　美材君
　19日　宮本　圭子君　28日　福増　久史君
　30日　小坂　元治君
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　10月28日（土）岐阜グランドホテルにて、地区の約
200名余りが参加して開催された。今回のセミナースタ
イルは、今後はトレーニングからラーニングへ出席者の
為のセミナーへという前提のもと、先ずはパネルディ
スカッション

進行　亀井会員増強委員長
パネリスト　篠原ガバナー、辻コーディネーター補佐、

剱田カウンセラー、中村前会員増強委員長
テーマ　『会員拡大＜増＞と会員満足度＜強＞』に

ついて
１　ロータリアンはなぜ増えないのか？（地区の

現状を踏まえ）
２　なぜ増強が必要なのか？なぜD.E.I なのか？
３　クラブ会員増強計画の立て方？「どう増やす

べき？」
４　ロータリーの魅力とは？会員満足度を上げる

には？
グループ討議　24グループ
進行　会員増強委員長　亀井　和彦

１　ロータリアンとしての誇りは何ですか？
２　クラブ奉仕をどう深めるのか？
３　10年後、あなたのクラブはどうなっている？

（会員数と活動）
４　あなたが考えるロータリーの魅力（クラブに

求めること）

　グループ討議後、24グループに対し、本日の感想と
これからの行動を約12テーブル発表してもらった。
　まさしくラーニングへというセミナーだった。
各クラブで必ず実施していただきたいこと
会員増強計画の作成
１．満足度UP
２．新会員の育成
３．クラブへの帰属意識高揚
４．奉仕の仲間を増やす（ロータリーの木・奉仕の機会）
　今回のセミナーで、テーマである会員拡大＜増＞と
会員満足度＜強＞がいかに大切であるということが分
かった。
　会員の皆さんの御協力をよろしくお願いします。

会員増強研修セミナーに参加して
幹事　福森　直樹

第3339回　2023.10.3　曇り
�点鐘：山本禎昭会長
�司会：木根英男副幹事
�Song：「君が代」、「奉仕の理想」「四つのテスト」
�ビジター：なし
�ゲスト： なし　
�出席報告：①本日の出席率　85.71%　欠席者=別所、
松川、安田、奥井、南出の５君。②前々回の修正　
94.28%　メークアップ=なし。
�入会式：多原智子君
　育成会に入社して20年、福祉業界で歩んできた。これま
では障害者の働く場所について関わってきたが、大山田で
開所したオルハナは障害者の生活支援が仕事になっている。
ロータリーのなかで多くの人と関わり、住みやすい街づくりに
関わっていけたらと思います。皆様、宜しくお願い致します。
�10月誕生月：北森徹君
�会長報告：＊９月の猛暑も終わり、今朝方は寒かったく
らいです。体調管理には十分気を付けてください。＊本日
は多原君がメンバーに加わってくれました。ボチボチとロー
タリーを味わっていって頂きたいと思います。＊本日10時
から名神名阪連絡協議会が発足し20団体が入っていま
す。上柘植から甲賀までの連絡道路で上野ロータリーもメ
ンバーに入っているので頭に入れておいてください。＊本
日の会長の時間ですが、また驚いた話しです。先日、テ
レビで確率の問題がやっていて、実際やってみたいと思い
ます。（実演）表面上ではなく、状況判断が大事だと感じ

上野ロータリークラブ　　例　会　記　録
ています。＊先日、退会した森川君からロータリーにFAX
がありまして、Mixコレクションという団体の紹介がありま
した。高校生が中心となってイベントを開催しようという
ものです。各テーブルに置いてある申込用紙に書いて寄
付をお願いします。会の目的は名張市伊賀市の高校生が
中心となり、地元に根付くイベントを創り、顔と顔をあわ
せてコミュニケーションを図る事だそうです。
�幹事報告：＊第４回理事役員会議の報告　＊新会員　
佐藤直美君　11月入会予定　生花販売　＊多原君　クラ
ブ管理委員会　親睦担当　＊オープン例会開催　11月14
日（火）ウクライナ浅井様　＊職業奉仕委員会研修セミ
ナー　11月５日　津ホテルグリーンパーク津　北森徹君
出席予定　＊上野RC事務局　70周年事業の整理整頓で
棚の購入　双葉機械　＊11月21日（火）夜間例会に変更
18：30 ～ 19：30予定　＊11月18日地区大会　クラブ報告
のパネル作成　市川委員長に依頼　＊ポリオ募金11月３
日（祝・金）上野東RCと合同。＊クールビス　上野ロータ
リーは10月末まで11月からネクタイ着用　＊10月9日IMの
メンバーはネクタイ着用　＊メークアップ　千葉県の八千
代中央RC幹事さんが来週ビジターで出席
�委員会報告：なし
�趣味の会：なし
�ニコBOX：山本禎昭・福森（多原さん入会おめでとう。
楽しくやっていきましょう。これからよろしくお願いします。）
北森隆文（前回・前々回欠席のお詫び。）、堀川・上田（前
回欠席のお詫び。）松川（本日の例会欠席のお詫び。）の各君。

ギア倶楽部　10月（はぐるま会）例会成績
2023年10月20日（金）

於：メナードカントリークラブ青山コース

RANK NAME GROSS H.C NET 次回H.C

優勝
２位
３位
４位
５位
６位
７位
８位
９位

99
93

112
104
108
108
107
114
116

22
15
30
16
19
19
17
20
21

15
12
27

77
78
82
88
89
89
90
94
95

廣澤　浩一
山口　　隆
丸山　統正
稲濱　建夫
澤野　周勇
山本　禎昭
小坂　元治
奥井　　実
安田　年道
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�ロータリーの友読みどころ：神戸君
�卓話：クラブの日

第3340回　2023.10.10　曇り
�点鐘：山本禎昭会長
�司会：福森直樹幹事
�Song：「我等の生業」「四つのテスト」「秋桜」
�ビジター：八千代中央ロータリークラブ幹事　田代充様
�ゲスト：なし
�出席報告：①本日の出席率　88.57％　欠席者=堀之内、
木根、北森隆文、北森徹の４君。②前々回の修正100％
メークアップ＝北森隆文、南出君、上田、堀川の４君。
�会長報告：＊昨日、IMが久居の地でありまして、空森
AGを含め17名で参加しました。IMとはインターシティー
ミーティングと言いまして、中勢・伊賀の８クラブとの研修・
親睦の会となっております。来年は空森君がAGとなるの
で、来年は当クラブがホストになります。昨日のIMはロー
タリーと職業奉仕というテーマで高橋ガバナーから講話が
ありました。基調講演では、QRコードを創りひろめた、
脱炭素に関して長年やっているという内容がありました。
太陽光発電やカーボンニュートラルへの貢献をはじめ、か
なりのコストがかかるが費用がかかってもやっていかなけ
ればいけないという企業の使命を語られていました。次
期開催クラブの挨拶をさせて頂きましたが、決まっている
のはIMやりますという事だけで、大変失礼だったかもし
れませんが、空森さんの人柄を紹介させて頂きました。空
森色のIMとなる事を伝えましたので、来年の実行委員会
の方は宜しくお願い致します。＊10月７日～８日の灯りの
城下町に行ってきたのですが、とても素晴らしかったです。
＊本日ビジターの田代様、本日はゆっくり楽しんでください。
�幹事報告：＊10月ロータリーレート149円　＊本日例会
終了後　70周年実行委員会　＊10月24日公認休会　＊夜
間例会　11月21日（火）から28日（火）に変更
�委員会報告：＊会員増強委員会：山出委員長　11月
14日（火）オープン例会開催　オブザーバー参加の声か
けを宜しくお願い致します
�趣味の会：なし
�ニコBOX：田代（八千代中央）（本日は宜しくお願い致し
ます。）、山本禎昭・福森（田代幹事様本日ようこそお越し
くださいました。増田君本日、卓話よろしくお願いします。）、
増田（本日、卓話よろしくお願いします。）、山出（オープン
例会開催します。オブザーバー参加者の紹介をお願い致
します。）、山本ヒサ子（昨日はIMご参加お疲れ様でござい
ました。）、上島（10/31、本を出版することになりました。
中身の薄い本ですがよろしくお願いします。）、安田・奥井（前
回欠席のお詫び。）、南出（最近休みが多くてすみません。
本日早退のお詫び。増田君本日、卓話よろしくお願いしま
す。）の各君。
�卓話：会員卓話：増田君　上野天神祭りについて
＊平成13年発行の報告書があるので、その本を読んで頂け
れば思います。＊33の山車や鉾を含んでユネスコ無形文化
遺産に登録されている。＊上野天神宮の秋祭り　＊1660年
に再興という記録があり、上野城内に入ることが許された。
＊最初に出来たのは鬼行列で歴史は古い　＊当初は鬼行列
⇒神輿の順で今とは逆だった。江戸時代の終わりにはほぼ
現在の形になった。＊小玉町が今年の１番ですが、私がくじ
で１番を引き当てた。＊だんじりの解説

第3341回　2023.10.17　晴れ
�点鐘：山本禎昭会長
�司会：木根英男副幹事
�Song：「日も風も星も」「四つのテスト」「里の秋」
�ビジターズ：なし
�ゲスト：遊侍屋（ゆうじや）代表取締役　宮澤大樹様
�出席報告：①本日の出席率　94.29％　欠席者=北森
隆文・増田の２君。②前々回の修正　88.57％　メークアッ
プ=南出の１君。
�会長報告：＊宮沢様、本日の卓話、宜しくお願いします。
＊8月17日の堀川君のホールインワンコンペ、昼からの4番ミド
ルホールでイーグルをとりました。1打目がショートしたのに…

今後に注目です。＊今月は米山月間です。丸山委員長から
話して頂きたいところですが、私が説明させて頂きます。米
山記念奨学事業とは、全地区が力をあわせて、日本の奨学
生に対しての資金を基金化したものです。日本と世界の橋渡
しになる人材を育成する事が目的です。東京ロータリークラ
ブが立ち上げを発表し、上野ロータリーと同じ位の歴史があ
り、今まで129か国、約23,000人位の奨学生が使っています。
今回も特別寄付を宜しくお願いしたい。10月31日の卓話で米
山の説明があるので、その後でも寄付を宜しくお願いします。
�幹事報告：＊11月14日のオープン例会、たくさんの
オブザーバー参加の声かけをお願いします。＊夜間例
会変更　11/21→11/28　＊来週10月24日は公認休会
�委員会報告：＊米山奨学資金担当：丸山君　今月は米
山月間です。寄付は12,000円以上です。宜しくお願い致し
ます。＊クラブ管理委員会：川向君　10月31日の例会後、
初めてのセリフ読み合わせを行います。宜しくお願いします。
�趣味の会：なし
�ニコBOX：山本禎昭・福森・山本ヒサ子・空森・松川（宮
澤社長様、本日の卓話よろしくお願いします。）、堀川（12/12
のコンペ・祝賀会にご参加頂いた皆様、有難うございまし
た。今後ともよろしくお願いします。）、大西（10月例会コン
ペで良きメンバーと潤沢なハンディに恵まれ、初優勝させて
いただきました。堀川さん、ホールインワンに続きイーグル
おめでとうございます。）、堀之内・木根（前回欠席のお詫び）、
北森徹（前回欠席のお詫びと、本日早退の為。誕生日を自
祝して）、上田（本日早退のお詫び）の各君。
�卓話：遊侍屋（ゆうじや）代表取締役　宮澤大樹様
＊愛知県生まれ　瑞浪市出身で父がロータリアン
＊ウェルビーイング　幸福をアカデミックに研究
＊2017年から伊賀市法花でイチゴ栽培
＊BERRY　市場への流通はなく、オンラインで購入や贈

り物、レストランへの直送や輸出
＊農業と福祉の連携　ウェルビーイング
＊朝にとったイチゴを翌朝に届ける
＊メディアにも掲載　googleジャパンのCM
＊気候変動対策の農業　水不足　食料不足　暑すぎて食

物がダメになる→閉鎖型の農作物栽培　暑くなっても
栽培できる

＊daiki@yujiya.co

第3342回　2023.10.31　晴れ
�点鐘：山本禎昭会長
�司会：木根英男副幹事
�Song：「それでこそロータリー」「四つのテスト」「秋冬」
�ビジターズ：なし
�ゲスト：地区米山記念奨学委員　杉山　治様、
米山記念奨学生　張　茜茜様
�出席報告：①本日の出席率　86.16％　欠席者=堀川・
福増・山口・北森隆文・北森徹の５君。②前々回の修正　
94.28％　メークアップ=堀之内・木根の２君。
�会長報告：＊地区米山記念奨学委員の杉山様、奨学
生の張様、本日は宜しくお願いします。＊イスラエル戦争
は宗教戦争であり、領土の奪い合いであり、パレスチナ
人、ユダヤ人による戦争である。
�幹事報告：＊11月３日ガス展でポリオ街頭募金を行
います。宜しくお願いします。＊11月14日のオープン
例会、多くの紹介をお願いします。
�委員会報告：＊クラブ管理委員会　川向　例会終了後、
70周年祝賀会での劇の練習があります。
�趣味の会：＊ギア倶楽部10例会優勝　大西君、はぐる
ま会優勝　廣澤君。
�ニコBOX：山本禎昭・福森・山本ヒサ子・丸山・澤野・
小坂・廣澤・中村・別所の各君。
�卓話：米山記念奨学生　張　茜茜様
＊名前の由来は、父が道端に咲く茜草の様にしぶとく生き
ろとの意味。＊2019年に来日し、コロナによりアルバイト
も無くし、授業もオンラインに変わった。＊2022年に鈴鹿
大学に入学し、米山記念奨学生になった。＊民国チャイ
ナドレスの変遷についてが研究テーマ。＊奨学金のお陰
でアルバイトの時間を研究に使えていて感謝しています。
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